
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

1 月 21 日(水)12：30 １月 24 日(土)17：00 １月 28 日(水) 2 月 4 日(水) 

ｸﾗﾌﾞ・ｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ 

（上半期報告） 

IAC 例会（17：00） 

第 29 回３ｸﾗﾌﾞ合同新年例会 

ｳｪｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔｷｬｯｽﾙ 

2015-16 年度第１回準備理事

会(16：00)ｳｪｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔｷｬｯｽﾙ 

尚古の間 3F 

 

例会日変更[24 日に振替] 

 

                                                                                                                                                  

例会日変更[7 日に振替] 

 

 

第第第第 2502250225022502 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 11112222 月月月月 24242424 日日日日((((水水水水) ) ) ) 晴れ晴れ晴れ晴れN oN oN oN o ....25252525    

☆点  鐘☆ 会長 西村郁夫 

☆司  会☆ 会場委員長 鵜飼博信 

☆唱  和☆ 四つのテスト 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 西村郁夫 

皆様こんにちは。今日が今年最後の

例会です。又、クリスマスイブの日

でもあります。 

それぞれ皆様も楽しいクリスマス

をお過ごしの事と思いますが、今の

私にはクリスマスやお正月はそんな

に楽しく有りません。と言いますの

も毎年一年の内今が和菓子屋にとっ 

て一番忙し時期でありまして超多忙の毎日で、ただた

だ働くのみで後は寝るだけの毎 

日です。67 歳の私にはちょっときつくなっておりま

す・・・ 

年の瀬も押し迫り今年も残す所あとわずかでござい

ます。振り返りますと 2014 年は良い事ばかりではあ

りませんでした。小保方さんのＳＴＡＰ細胞改ざん、

消費税 8％、危険ドラック乱用、御嶽山噴火で 60名余

りの方が亡くなるなど暗いニュースが多かった様に

思います。ただ明るいニュースも有りまして、3名の日

本人ノーベル賞受賞、無形文化遺産に日本和紙、世界

文化遺産に富岡製糸場が登録されました。喜ばしい限

りでございます。 

我が稲沢 RC におきましてはスタートから受難が有り

まして、永井さんに幹事代理をお願いするなど大変な

時期でございました。又、メンバーの退会者も多く出

ておりまして、今の所退会防止の歯止めが効いており

ません。そして、会員増強もままならず本当に申し訳

なく思っております。 

ぜひ今一度皆様とともに稲沢 RC を盛り上げていく所

存でございますので宜しくお願い致します。しばらく

の間お休みでございます、又来年元気でお合いしたい

と思います。来年こそよい年で有ります様願っており

ます。 

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇    報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

◆ガバナー月信1月号にロータリーデーの開催報告が掲

載されました。本日そのページを配布致しました。 

ロータリー第 2760 地区の HP からもご覧になれます。 

http://www.rotary2760.org/g14-15/ 

ぜひ、ガバナー月信の配信登録をして毎号お読み下さい 

◆下期会費の振込用紙を配布しました。 

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

名古屋丸の内 1/15(木)12：30 名 古 屋 ｸ ﾚ ｽ ﾄ ﾝ ﾎ ﾃ ﾙ 

名古屋清須 1/27(火)12：30 名古屋ﾏﾘ ｵ ｯ ﾄ ｱ ｿ ｼ ｱ ﾎ ﾃ ﾙ 

一 宮 中 央 1/28(水)18：00 一 宮 商 工 会 議 所 

名古屋丸の内 1/29(木) 休 会  定 款 6 - 1 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    樋田文裕樋田文裕樋田文裕樋田文裕    

会 員 総 数 54 名 前々回修正 12 月 6 日 

出 席 

会 員 数 

37 名 出 席 

会 員 数 

39 名 

(内免除者 9 名) (内免除者 10 名) 

欠 席 者 数 
17 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数  4 名 
(内免除者 7 名) 

出 席 率  78.72 ％ 修正出席率 89.58 ％ 

 

今週のメークアップ 川合正剛、渡邉京子（B.D）山田典永（名古屋東）、池田邦雄（名古屋空港） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2503250325032503 回例会回例会回例会回例会    1111 月月月月 14141414 日（水日（水日（水日（水））））        

例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社                神社参拝（例会開始前）神社参拝（例会開始前）神社参拝（例会開始前）神社参拝（例会開始前）    

幸福例会・会員表彰幸福例会・会員表彰幸福例会・会員表彰幸福例会・会員表彰    

第７回理事会・第２回委員長会議（第７回理事会・第２回委員長会議（第７回理事会・第２回委員長会議（第７回理事会・第２回委員長会議（13131313：：：：30303030））））IACIACIACIAC 例会例会例会例会(17:00)(17:00)(17:00)(17:00)    

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年((11996633 年年))1122 月月 66 日日会会長長：：西西村村郁郁夫夫／／副副会会長長：：樋樋田田克克史史  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日 1122：：3300～～1133：：3300  幹幹事事：：酒酒井井兼兼利利//幹幹事事代代理理：：永永井井伸伸治治  

編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

2014201420142014----2015201520152015ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長    

稲沢 RC2014～2015 年度会長方針 

「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」    

ｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰ C.K.C.K.C.K.C.K.ﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝ    

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇ニコボックス報告ニコボックス報告ニコボックス報告ニコボックス報告◇◇◇◇◇◇◇◇    

報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長    眞下啓二眞下啓二眞下啓二眞下啓二    
西村西村西村西村  来年もどうぞよろしくお願い致します。良いお年を

お迎え下さい 

永井永井永井永井  本年最後の例会出席ありがとうございます。皆様良

いお年をお迎えください 

加藤加藤加藤加藤((((耐耐耐耐))))  今年は色々な事がありました。来年も良い年で

あります様に。皆様良いお年を！ 

山脇山脇山脇山脇  今年も一年、会場をお使い頂き有難う御座いました。

どうぞ良いお年を。 

服部服部服部服部((((孝徳孝徳孝徳孝徳)))) 2015-2016 年度がいよいよ始まります。皆様

よろしくお願いします 

永井永井永井永井  ｢あなたも毎年 100＄を・・・」10 年経過して､ 

1000＄寄付達成しました 

成田成田成田成田  メリークリスマス。そして良いお年を 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強)))) この一年体力回復に努め、80％元気になりました 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((彰彰彰彰))))  西村会長、先日はありがとうございました 

池田池田池田池田     西村会長、大変有難うございました 

浅井浅井浅井浅井    池田さん、原さん、美味しいお酒が呑めました。

有難うございました 

樋田樋田樋田樋田((((ﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞ)))) 林茂夫さんにお世話になりました 

樋田樋田樋田樋田((((ﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞ)))) 三根さんにお世話になりました 

樋田樋田樋田樋田((((ﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞﾄｲﾀﾞ)))) 眞下先生、お世話になり、ありがとうござい

ました 

服部服部服部服部((((孝根孝根孝根孝根)))) 遅くなりました。家族会の写真ありがとうご

ざいました 

野々部野々部野々部野々部 ｸﾘｽﾏｽ家族会、国府宮神社餅投げの写真をいただ

いて 

林林林林    写真を頂いて 

加藤加藤加藤加藤((((健健健健))))、吉川、吉川、吉川、吉川    例会欠席のお詫び 

 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 （◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 （◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 （◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 （ 1 21 21 21 2 月 分 ）月 分 ）月 分 ）月 分 ） ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：ニ報告者：ニ報告者：ニ報告者：ニコボックス委員長コボックス委員長コボックス委員長コボックス委員長    眞下啓二眞下啓二眞下啓二眞下啓二    

12 月末累計 1,735,100 円 

ニコボックス 151,000 円 

花 13,500 円 

くじ 29,000 円 

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 会 員 組 織 委 員 会 報 告会 員 組 織 委 員 会 報 告会 員 組 織 委 員 会 報 告会 員 組 織 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：報告者：報告者：報告者：会員組織委員会員組織委員会員組織委員会員組織委員長長長長    樋田文裕樋田文裕樋田文裕樋田文裕    

○100％出席表彰者（11月末調べ） 

後藤啓行 8 年 服部孝徳 6 年 

 鈴木雅博  6 ｹ月 

 

○在籍表彰者 

田口茂利平 41 年 服 部 孝 根 40 年 

伊 藤 彰 25 年   

○11月中の超過出席者  樋田克史、永井伸治、 

        足立三千夫、横井定、山名敬一 

    

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 親 睦 活 動 委 員 会 報 告親 睦 活 動 委 員 会 報 告親 睦 活 動 委 員 会 報 告親 睦 活 動 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長    横井定横井定横井定横井定    

○1 月の誕生日祝福 

鵜 飼 正 巳 1 日 渡 邉 京 子 11 日 

高 桑 宏 幸 1 日 山 脇 敏 夫 13 日 

塚 本 胤 男 6 日 野 島 精 二 25 日 

加 藤  耐 10 日 

 

○会員夫人誕生日 

塚 本 胤 男  夫 人 朱美様 1 日 

吉 川 貴 祥  夫 人 ゆかり様 7 日 

加 藤  耐  夫 人 俊子様 14 日 

足立三千夫 夫人 あゆみ様 18 日 

小 森 章 平  夫 人 稔子様 23 日 

荒 尾 元 博  夫 人 はるみ様 31 日 

 

○結婚記念日 

伊 串  惇 16 日 鵜 飼 博 信 26 日 

成田幸太郎 17 日 浅 井 耕 治 31 日 

 

◇ ◇ 年 次 総 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 年 次 総 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 年 次 総 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 年 次 総 会 報 告 ◇ ◇                                                            

報告者：副幹事報告者：副幹事報告者：副幹事報告者：副幹事    服部孝徳服部孝徳服部孝徳服部孝徳    
12 月 24 日（水）に年次総会が開催され、2015～16 年度

役員及び理事について、指名委員会成田幸太郎委員長よ

り発表があり、原案通り承認されました。 

次年度役員・理事の皆様には、快くお引き受けいただき、

大変感謝しております。 

また、会員の皆様には、ご指導・ご協力をお願い申し上

げます。 

                                      

会長 浅 井 耕 治 

会長エレクト 横 井 定 

副会長 山 脇 敏 夫 

幹事 服 部 孝 徳 

副幹事 川 合 正 剛 

会計 伊 藤 彰 

会場監督 池 田 邦 雄 

直前会長(研修リーダー) 西 村 郁 夫 

理事(クラブ奉仕委員長) 児 島 秀 光 

理事(職業奉仕委員長) 樋 田 文 裕 

理事(社会奉仕委員長) 山 田 典 永    

理事(国際奉仕委員長) 原 武 史     

理事(青少年奉仕委員長) 足 立 三 千 夫    

理事(ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長) 三 根 健 一    

理事(親睦活動委員長) 鵜 飼 博 信    

2020202015151515----16161616 年度年度年度年度    会長会長会長会長    浅井耕治浅井耕治浅井耕治浅井耕治    

2015-16 年度の会長を拝命致しました浅井耕治です。 

山脇敏夫副会長、服部孝徳幹事を始め、理事や会員の

皆様のご指導宜しきを得て、1年間頑張ります。 

宜しくお願い申し上げます。 

2015201520152015----16161616 年度年度年度年度    会長ｴﾚｸﾄ会長ｴﾚｸﾄ会長ｴﾚｸﾄ会長ｴﾚｸﾄ    横井定横井定横井定横井定    
半世紀を超える歴史と伝統の重み、品格ある稲沢ﾛｰﾀﾘｰｸ

ﾗﾌﾞの名に恥じないよう、次年度に向けて一年間精一杯

研修に励む所存でございます。よろしくお願い申し上げ

ます。 

2015201520152015----16161616 年度年度年度年度    副会長副会長副会長副会長    山脇敏夫山脇敏夫山脇敏夫山脇敏夫    
何も知らないうちに米山の委員長・社会奉仕の委員長、

何もしないうちに今回の副会長。とんでもない事です。 

浅井会長の意のままに、服部幹事の命のままに何もしな

いでこの１年も終わるのでしょうか。どうぞ宜しくお願

い致します。                                                                                                      

2015201520152015----16161616 年度年度年度年度    副幹事副幹事副幹事副幹事    川合正剛川合正剛川合正剛川合正剛 

私にとって、非常に重責ではありますが、浅井会長、服

部幹事はじめ先輩諸兄のご指導を仰ぎながら期待に応

えることができますように努力していく覚悟で有りま

す。１年間よろしくお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2015201520152015----16161616 年度年度年度年度    会計会計会計会計    伊藤彰伊藤彰伊藤彰伊藤彰    
皆様に御協力いただき、浅井年度会計を務めさせていた

だきます。よろしくお願い致します。 

2015201520152015----16161616 年度年度年度年度    会場監督会場監督会場監督会場監督    池田邦雄池田邦雄池田邦雄池田邦雄    
皆様のご理解とご協力をいただき、ＳＡＡをつめさせて

いただきますのでよろしくお願いいたします。 

2015201520152015----16161616 年度年度年度年度    直前会長直前会長直前会長直前会長    西村郁夫西村郁夫西村郁夫西村郁夫    

引き続き 2015-16 年度も頑張り、全力で浅井年度をサポ

ートします 

2015201520152015----16161616 年度年度年度年度    ｸﾗﾌﾞ奉仕委員長ｸﾗﾌﾞ奉仕委員長ｸﾗﾌﾞ奉仕委員長ｸﾗﾌﾞ奉仕委員長    児島秀光児島秀光児島秀光児島秀光    
１年間の会長職を終え、その後に直前会長となり定席で

もあるｸﾗﾌﾞ奉仕委員会に所属し、３年目の本年の７月か

らｸﾗﾌﾞ奉仕委員長を務めさせていただきます。浅井耕治

会長ｴﾚｸﾄには元より、服部孝徳幹事予定者はじめ新役員

及び新委員長の皆さんには、会長就任以前より大変お世

話になりました皆さんでありますので、そのお返しの意

味で協力を惜しまずさせていただくつもりであります。

浅井耕治会長ｴﾚｸﾄを中心に、記念すべき創立 50 周年記

念式典を終え、新しく迎えようとしている 60 周年、70

周年に向けて新しい企画を立て進んでいただきたいと

思っております。 ｸﾗﾌﾞ奉仕委員長へのご支援、ｸﾗﾌﾞ奉

仕委員会へのご協力もよろしくお願い申し上げます。                                                                                                                             

2015201520152015----16161616 年度年度年度年度    職業奉仕委員長職業奉仕委員長職業奉仕委員長職業奉仕委員長    樋田文裕樋田文裕樋田文裕樋田文裕    

次年度、ロータリーの原点である職業奉仕の委員長を務

めさせていただきます。 

皆様のご指導、ご協力を宜しくお願いいたします。 

2015201520152015----16161616 年度年度年度年度    社会奉仕委員長社会奉仕委員長社会奉仕委員長社会奉仕委員長    山田典永山田典永山田典永山田典永    
社会奉仕委員長を拝命しました山田典永です。継続は力

なりで先例にならいまして AED の事業を行っていく所存

ですので皆様の御協力をお願いします。  

2015201520152015----16161616 年度年度年度年度    国際奉仕委員長国際奉仕委員長国際奉仕委員長国際奉仕委員長    原武史原武史原武史原武史    
あけましておめでとうございます。今年も宜しくお願い

します。さて私ロータリークラブに入会して初めての国

際奉仕委員の役目を頂きました。普段の生活にご縁があ

りませんので戸惑っています前任の小島洋一さんにサ

ポートしてもらい無事に終える事が出来ます様に。 

2015201520152015----16161616 年度年度年度年度    青少年奉仕委員長青少年奉仕委員長青少年奉仕委員長青少年奉仕委員長    足立三千夫足立三千夫足立三千夫足立三千夫    

皆さん明けましておめでとうございます。 

次年度も引き続き青少年奉仕委員会を担当させていた

だくことになりました。次年度は皆様のご協力のもと単

位認定いただけるよう頑張りますので、どうぞよろしく

お願いします。 

2015201520152015----16161616 年度年度年度年度    ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長    三根健一三根健一三根健一三根健一    

Ｒ財団委員長を務めさせていただきます。 

先輩諸氏に、色々ご指導賜りながら頑張りますので、宜

しくお願いいたします。 

2015201520152015----16161616 年度年度年度年度    親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長    鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信    
親睦活動委員長を仰せつかりました。大役であり 

初めての理事ということで不安ばかりであります。 

委員の方々の力添え、ご協力をいただきながら、 

自分自身も元気に楽しくできるよう努めてまいり 

たいと思っております。 

皆様のご指導ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。 

                         

    

    

    

    

    

◇◇◇◇◇◇◇◇北川北川北川北川桃桃桃桃佳佳佳佳ささささんんんんかかかからららら近況報告近況報告近況報告近況報告とととと新年の新年の新年の新年のごごごご挨拶挨拶挨拶挨拶◇◇◇◇◇◇◇◇    
2015 年ですね。ﾌﾗﾝｽに来てもう 4か月が過ぎました。あ

っという間です！ 

 2 日前にﾊﾟﾘでﾃﾛ事件がありました。1週間後にﾊﾟﾘに行く

予定だったのもありとても驚いています。何より人が亡く

なってしまったので悲しいことです。学校でも授業の終わ

りに黙とうを捧げました。 

ﾌﾗﾝｽ語を話すことはまだまだですが日常の会話はほと

んど聞き取れます。授業なんかの難しい話になると全然分

かりませんが、ｱﾆﾒや漫画の話になるとだいぶ分かります。

あと残り 6か月しっかり学び、大きくなって帰りたいで

す。 

ﾊﾞｶﾝｽに入った頃ﾎｽﾄｼｽﾀｰの姉、ﾏﾘｰがﾙｰﾏﾆｱから帰ってき

ました。これで家族全員揃いました！ 

ﾌﾗﾝｽのｸﾘｽﾏｽはどこでも賑やかで、夜の町ではｲﾙﾐﾈｰｼｮﾝ

が綺麗に輝き、ｾﾝﾀｰ街の広場では様々な売店が出ていまし

た。ｸﾘｽﾏｽの間はﾎｽﾄﾏｻﾞｰの実家にいました。ｸﾘｽﾏｽﾂﾘｰに火

のついたﾛｳｿｸが飾られていることに驚きました！これがﾌ

ﾗﾝｽでは伝統らしいです。25 日は一段と豪華な夕食で、ﾌｫ

ｱｸﾞﾗを初めて食べましたがとっても美味しかったです。あ

の脂たっぷり感がたまりませんね。ﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄにﾌﾞﾚｽﾚｯﾄを貰

いました。 

26 日～29 日はﾎｽﾄﾌｧﾐﾘｰとｽﾍﾟｲﾝへ旅行に行きました。美

味しいものをたべたり、ｼｮｯﾋﾟﾝｸﾞをしたりと楽しかったで

す。国と国同士が大陸でつながっているのは便利だなと思

いました。ｽﾍﾟｲﾝ語は一応学校で授業を受けているので挨

拶や自己紹介くらいしかできませんが授業を受けていて

良かったと思いました。ﾎｽﾄｼｽﾀｰがﾒｷｼｺに留学していたの

で、ｽﾍﾟｲﾝ語がﾍﾟﾗﾍﾟﾗでした！ここでﾏﾘｰがﾙｰﾏﾆｱに帰りま

した。しばらくは会えませんが 2月にまた帰ってくるみた

いです。 

12 月の最後は学校の友達の家で 10 人ほど集まり、年を

越しました。何か料理を持ってきてと言われていたので私

はお好み焼きを作りました。お好み焼きはかなり好評でし

た。ｶｳﾝﾄﾀﾞｳﾝを外でして夜空に向かって bon anneé!! (明

けましておめでとう！！) と叫んだり、食べたり踊ったり

してとても楽しかったです。 

皆さまのおかげでこのように毎日元気に過ごしていま

す。ありがとうございます。そして、今年もよろしくお願

い致します。 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 


